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CÂMARA DEBATE NOVA 
FROTA E REFORMAS
A nova Mesa Diretora da Câ
mara de Jundiaí se reuniu nes
ta quarta-feira (6) para falar 
da reforma do prédio anexo 
da Casa, onde funciona tam
bém o Procon, e da troca da 
frota de veículos da Câmara, 
todos com mais de 10 anos 
de uso e mais de 100 mil km 
rodados. “Precisamos colocar 
a segurança das pessoas em 
primeiro lugar. Queremos me
lhor solução, gastando o míni
mo possível” diz o presiden
te FaouazTaha(PSDB)

PROBLEMAS NO 
PRÉDIO PREOCUPAM
Inaugurado em 2004, 0 pré
dio anexo da Câmara sofre 
com infiltrações e rachadu
ras, que ameaçam a seguran
ça dos que frequentam 0 lo
cal. De acordo com laudo téc
nico realizado durante a ges
tão de Gustavo Martinelli 
(PSDB) em 2018, “as falhas po
dem se transformar em pato
logias de ordem grave e com
prometedoras" em breve.
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